



Rubén Moreira expone violencia en el país

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- **Rubén Moreira**, el coordinador de los diputados del PRI, pone un video fuerte en sus redes sociales esta mañana en donde asevera: “La realidad de México, ¿se contabilizan los asesinatos?, ¿dónde está la Guardia Nacional de México?, ¿dónde está el Gobernador de Chiapas?, la paz es posible. Los políticos tenemos que hablar de la inseguridad y hacer pública la magnitud del problema”. Adjunta un video, un video muy duro en donde se ve una cantidad de 10 o 20 cuerpos de personas, se ve que son civiles que no forman parte de ningún ejército, muertos todos en la bodega de una camioneta.



<https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-rFf8Ew9Ipg5TTBBB?e=z9ZkDK>